

e d i t o r i a l

Desde los inicios de la carrera de Arquitectura de la Universidad Austral el año 2000 y hasta la fecha, los alumnos de la Escuela y los profesores del Instituto de Arquitectura y Urbanismo han contado con la presencia de Ernst Kasper, arquitecto alemán de connotada trayectoria profesional, ex profesor de post-grado de la academia de Düsseldorf, con amplio reconocimiento internacional. Año tras año, profesores, estudiantes y funcionarios esperan su llegada, seducidos por su manera ser y de enseñar.

A través del tiempo, la naturaleza de este profesor se las ha ingeniado para permanecer. Permanecer en el otro, a través del otro; como una suerte de relevo, en el que recibimos el legado de nuestros antecesores, sea consciente o inconscientemente. Quien logra realizar este relevo con éxito es considerado una persona trascendente, pues lo que entrega es útil, no sólo en el sentido práctico de la palabra, sino también en el más profundo. Es acompañados de sus enseñanzas que la Escuela e Instituto han logrado establecer una relación con el contexto social, cultural, físico y espacial y con un sentido profundo de lo propio de nuestro sur.

Sin lugar a dudas, Ernst ha trascendido, se ha entregado constantemente a todos quienes le han conocido, contribuyendo en la formación de mejores profesionales y mejores seres humanos. En esta edición, hemos querido abrir una ventana a modo de un sincero homenaje para dar conocer a este gran personaje, de enorme significado en nuestro andar. Estamos ciertos que a través de este volumen de la revista AUS, podremos acercarnos a apreciar desde una perspectiva más cercana, la figura de quien a pesar de ser extranjero, ha sido un pionero en la enseñanza de la arquitectura de Lo Sur.

Alex Becker Ravest
Editor Revista AUS